

El sol iluminó de nuevo el Campus en el regreso a clases...



Por: *Natalia Mojica González*

Hollman Rada, guarda de seguridad de la primera entrada, se prepara desde temprano con la ilusión de abrir nuevamente las puertas a los miles de estudiantes que, para él, dan vida a la Universidad. Tres meses después de la inundación del Campus, las ansias no se hacen esperar, Rada sostiene en su brazo izquierdo algunos de los ejemplares del periódico universitario que, como es habitual, se reparte cada lunes; pero esta vez abre en primera página: “Gracias a tu esfuerzo y al trabajo en equipo, hoy estamos de regreso a nuestro Campus”.

Durante los últimos meses las paredes y edificios perdieron su encanto, hacían falta las voces, las sonrisas, el ruido, el vaivén de la rutina. Hoy, el bajarse de la flota y volver a cruzar la autopista, fijándose que no

venga ningún carro, vuelve a nuestro diario vivir. Esa puerta verde, en la que cada mañana nos reciben con ‘el carné a la mano por favor’, ‘buenos días’, y una sonrisa, hoy se siente más especial que nunca; el entusiasmo de volver a casa, hace emocionante el regreso a clases, y este segundo período de 2011, aún más.

La expectativa de cómo encontraríamos nuestra Universidad era mucha. Entrar, pisar de nuevo nuestros caminos, nuestros prados, ver a la izquierda de la entrada los patos, que parecen darnos la bienvenida mientras nadan lentamente... da la sensación de ese regreso a clases en el colegio, tal vez ya no el estrenar uniforme y marcar los cuadernos, es más allá que eso, un símil de reencuentro, de volver a vernos con nuestros amigos, los profesores, las monis, los guardas de seguridad, con cada uno de los que hace parte de nuestra gran comuni-

dad; esa ansiedad por comenzar de nuevo, aunque esta vez a diferencia de los semestres anteriores, con más motivos: empezar con todo el entusiasmo, con compromiso y sentido de pertenencia.

Es volver a casa, aseguran muchos de los estudiantes, a nuestras comodidades, pero mejor, porque gracias a la adversidad mejoramos, y no fue sólo arreglar aquello que se vio afectado por los daños del invierno; va más allá, es aprovechar eso que nos debilitó por un momento, para volvernos fuertes, fortalecer lo que se ha construido por años y así incentivar el orgullo sabanero.

Del agua no queda sino pequeños rastros en algunas paredes, que se encargan de mostrarnos que aunque la magnitud del daño fue grande, es más grande lo que se ha encargado de construir La Sabana en sus estudiantes. Entrar y ver pequeños árboles

sembrados, creciendo nuevamente en el Campus, reflejan el cariño, no sólo de las directivas de la Universidad sino de los mismos estudiantes, porque no fue un trabajo de unos pocos, fue de todos, así quedó demostrado el pasado 12 de julio cuando se realizó la campaña de reforestación.

Se alcanzaron los cometidos, el abrir nuevamente la Universidad, retomar con normalidad las clases, volver a nuestras instalaciones. La sensación de haber logrado los que nos propusimos, hacen de la época invernal un “borrón y cuenta nueva” como dice Rada. Muchos cambios revelan lo positivo de la situación: caminos más amplios, tableros más modernos, aulas más cómodas, totalmente renovadas, con sus sillas y pupitres nuevos o, sencillamente, ver otra vez los imponentes edificios K y L en funcionamiento.

Continúa página **5**



Misa en Acción de Gracias por el regreso a nuestro Campus

Invitamos a la comunidad universitaria a la **Misa de Acción de Gracias** por el regreso a nuestro Campus, que será ofrecida por **Monseñor Hernán Salcedo Plazas, Vice Gran Canciller de la Universidad.**

• **Fecha:** viernes 5 de agosto • **Hora:** 12:00 m. • **Lugar:** primer piso del Edificio K •



Curso: El interés por la verdad y su comunicación

El Instituto de Humanidades invita a los profesores a participar en el curso: El interés por la verdad y su comunicación, el cual hace parte del Plan de Formación de Profesores-Ciclo Básico, año 2011.

Fecha: del 8 al 12 de agosto
Hora: 8:00 a.m. a 12:00 m.
Inscripciones e informes:
 Carmen Cecilia Hernández M.
 Cel. 310 217 5761
 carmen.hernandez@unisabana.edu.co

Reunión de Prácticas Sociales 2011 - 2

La Facultad de Comunicación invita a todos los estudiantes de VIII semestre, o a quienes cumplan con todos los requisitos académicos, a una reunión informativa sobre la Práctica Social.

Fecha: 2 de agosto
Hora: 3:00 p.m.
Lugar: Auditorio Paraninfo
 Sede La Caro.

Mayor información
 Diana Patricia Molano
 diana.molano@unisabana.edu.co
 Tel: 861 5555 Ext.1905

La era del Web 2.0

El Instituto de Postgrados-Forum invita a participar a la Comunidad Universitaria en el Programa Internacional "La era del Web 2.0", que dictará el profesor invitado Javier Nô, Decano de la Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia de Salamanca.

Fecha: martes 23 de agosto
Hora: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Lugar: Auditorio Sede de la Calle 80

Informes e inscripciones:
 Tel. 6305382 ext. 218
 8615555 ext. 1634
 argenis.suarez@unisabana.edu.co

Cupos limitados.

Profesor de la Universidad de Navarra desarrollará actividades académicas en La Sabana



Doctor Alfredo Rodríguez Sedano

El doctor Alfredo Rodríguez Sedano, Licenciado y Doctor en Filosofía y Letras de la Universidad de Navarra y Doctor en Ciencias Económico y Empresariales del IESE, actuará como profesor visitante extranjero en la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas.

El doctor Rodríguez Sedano, durante su estadía en el Campus de la Universidad de

la Sabana, desarrollará las siguientes actividades académicas:

Curso "Antropología de la acción directiva"

En este curso se abordarán los fundamentos antropológicos que sustentan la acción directiva, dentro del marco social que aporta la globalización, teniendo presente que la dirección lo es de personas y la administración de cosas.

Dirigido a: estudiantes de la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas, y a los profesores y directivos como parte de su Plan de Formación.

Fechas: del 2 al 5 de agosto de 3:00 p.m. a 7:30 p.m., y sábado 6 de agosto de 8.00 a.m. a 12:30 m.

Lugar: Aula 104 A

Informes e inscripciones:
 yolanda.sandoval@unisabana.edu.co

Conferencia "La familia, una oportunidad moderna"

La realidad familiar en las últimas décadas ha sufrido profundos cambios. Se va instalando una gran duda acerca de que realmente la familia constituya hoy la célula básica de la sociedad. Las múltiples dificultades, conocidas por todos, por las que atraviesa la familia hoy día obstaculizan notablemente su comprensión. La disertación permitirá explicar desde las perspectivas sociológicas y antropológicas, la razón de la crisis y la estrategia para salir de ella.

Dirigido a: la comunidad universitaria y directivos de instituciones y programas educativos.

Fecha: miércoles 3 de agosto

Hora: 5:00 p.m.

Lugar: aula 104 del Edificio A

Informes e inscripciones:
 rosa.ortiz@unisabana.edu.co

Tarde de bolos con La Sabana tu segundo hogar

El Programa La Sabana tu segundo hogar, invita a todos los estudiantes de primer semestre, de ciudades diferentes a Bogotá y de otros países, a compartir en una tarde de juego de bolos.

Fecha: Agosto 19
Lugar: Club Campestre Cafam
Mayor información:
 katherine.munoz@unisabana.edu.co



Regresa Ese o Ese ¡Es otro cuento!

Fecha: jueves 4 de agosto

Hora: 12:30 p.m.

Lugar: Arena Sabana

Invitado: Fernando Lara

Consejo Editorial

Obdulio Velásquez Posada, Rector • Liliana Ospina de Guerrero, Vicerrectora de Servicios Académicos
 • Norella de Saretzki, Directora de Comunicación Institucional • Luis Obregón Rendón, Director de Mercadeo
 • Cristina Macías Echavarría, Jefe de Comunicación Interna • María Patricia Jiménez Cotes, Coordinación Editorial
 Lizett Jordan, Reportera Gráfica • Natalia Mojica González, María Camila Arroyo Hernández, Colaboradores

Diseño, diagramación e impresión: Hipertexto Ltda. www.hipertexto.com.co



Universidad de
 La Sabana

¡Espera pronto nuestros concursos y participa en ellos!

- Concurso de poesía
- Concurso de talentos musicales
- Maratón de pintura
- Momentos musicales y Concurso de pesebres para empleados

Mayor Información:
marta.puerta@unisabana.edu.co

Estudiante finalizó exitosa práctica investigativa en España



Viviana Lucía Aya, estudiante de psicología.

Viviana Lucía Aya Gómez, estudiante de décimo semestre de la Facultad de Psicología, culminó exitosamente su práctica investigativa en el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO), de la Universidad de Salamanca, España; según el Director del Instituto, Miguel Ángel Verdugo, “estuvo a la altura de un alumno de posgrado”.

Gracias a la alta calidad de su formación y trabajo durante su práctica en el país vasco, la estudiante no sólo contribuyó con la validación y adaptación de escalas en proyectos de investigación en el INICO, sino que además fue invitada como ponente en el Congreso de Discapacidad Intelectual en Jaén, España, allí presentó el cual Calidad de vida en familias de jóvenes con discapacidad, proyecto que inició como un trabajo articulador y, posteriormente, hizo parte de su trabajo de grado. Además, dictó un taller de calidad

de vida familiar en la Facultad de Educación de la Universidad de Cantabria.

Viviana aconseja a la Facultad seguir buscando este tipo de convenios, y a los estudiantes los motiva a que se informen acerca de los intercambios y prácticas que ofrece la Facultad en el exterior la estudiante confirmó: “pues favorecen las alianzas entre los investigadores, el trabajo en equipo y enriquecen, además, nuestro trabajo profesional. Asimismo, el trabajar con personas de maestría y doctorado puso a prueba mi nivel de formación y me sentí orgullosa de ver que el balance que, según mis propios evaluadores, fue muy positivo”.

Actualmente, Viviana realiza el segundo semestre de práctica investigativa, bajo la asesoría de la profesora Leonor Córdoba Andrade, en la línea de investigación de inclusión y redes sociales, dando continuidad al trabajo del semestre anterior.



Hagamos una pausa...
¡ES HORA DE ALMORZAR!

15%
DE DESCUENTO
en la plazoleta de comidas

Plazoleta de comidas

48	7 Days
162	A Todo Taco
97/98	Archies Pizza
50	Brasarepa Express
54	El Choklo
1058	El Glotón
168	El Sham
167	El Sury
1252	Heladería Crepes & Waffles
155	Helados Woody's
36	Jacobo Parrilla
56	Juanchón Carnes al Carbón
47	Llano y Mamona
180	Mi Granjero
181	Mi Granjero
157	Nueva Felicidad
55	Shandong
32	Temaki
158	Tripoli

CONDICIONES:

1. Es indispensable mostrar el carné que te acredita como miembro de la U.Sabana.
2. Aplica de lunes a viernes, del 25 de julio al 31 de agosto de 2011.
3. No es válido en fines de semana ni festivos.
4. Aplican condiciones y restricciones.

Centro Chía
Naturalmente Único

Puntos de atención Bienestar Universitario

Informamos a toda la comunidad universitaria que los puntos de atención de Bienestar Universitario se encuentra en la tarima de Arena Sabana; allí te prestarán atención sobre los programas: Objetos perdidos, Préstamo de implementos deportivos Desarrollo Cultural.

El Servicio de Médico seguirá prestando atención con normalidad en el Campus, en el horario de 7:00 a.m. a 6:00 p.m. y en la sede La Caro de 9:00 a.m. a 3:00 p.m.

Audiciones Coro Universidad de La Sabana

Desarrollo cultural informa que el próximo 1º de agosto a las 5:00 p.m., en la tarima de Arena Sabana, se llevarán a cabo las audiciones para los interesados en ingresar al Coro de la Universidad de la Sabana, en cabeza de su directora la maestra Magda Lorena Beltrán.

Requisitos: ser afinado y tener el deseo de participar. Tener disponibilidad de tiempo para ensayar. Ser constante y comprometido.

Mayor información:
magdabg@unisabana.edu.co

Coro de la Universidad de La Sabana.



“Adopta un Secuestrado” sigue comprometida con la libertad de todos los secuestrados



El Cabo Robinson Salcedo Guarín y el Sargento Luis Alfredo Moreno (Vía País Libre).

La Iniciativa Adopta un Secuestrado da la bienvenida a todos los estudiantes a su segundo período académico 2011, y los invita a no olvidar a las víctimas del secuestro y a mantener vigente el clamor social y humanitario por la libertad de todos los secuestrados.

El 3 de agosto de 1998 Colombia vivió una de las peores tomas guerrilleras de su historia. Las Farc atacaron la población de Miraflores (Guaviare) e intentaron tomarse la base de Policía Antinarcóticos del municipio. Los enfrentamientos dejaron 9 muertos y 63 uniformados fueron secuestrados. Hoy, dos de ellos continúan en cautiverio: Robinson Salcedo y Luis Alfredo Moreno, quienes están secuestrados desde hace 13 años.

Puedes recordar a Robinson o Luis Alfredo desde la distancia, diciéndole a los violentos que exigimos su regreso y apoyando a sus familias, recordándoles que no están solos. Puedes elevar oraciones, llamar a las emisoras y hablar al aire sobre ellos, escribir en medios de comunicación, ir a los programas de radio y enviarles mensajes, recordarlo entre tus amigos de Facebook, Messenger y demás comunidades virtuales, entre otras acciones.

Mayor información:
Diana Patricia Molano
Tel: 861 5555 Ext: 1905

Asesoría Académica, una herramienta sencillamente ¡Genial!

Por: María Camila Arroyo Hernández - estudiante de 2° semestre de Comunicación Social y Periodismo.

Hoy, estando al final de mi primer semestre, solo me resta dar gracias a mi asesora. Hay muchas experiencias que se pueden compartir a partir de esta grandiosa herramienta que brinda La Universidad de la Sabana; tener esa persona, la cual te da ayuda en el momento que necesitas, la que te pueda guiar respecto a tu vida académica y personal, es algo que yo no cambiaría por nada.

El cambio del colegio a la Universidad es grande, manejar responsabilidades mayores, tener en cuenta un promedio mínimo, ser consciente de la madurez que se requiere para enfrentar grandes cambios, no es fácil; del colegio se viene con ciertos hábitos de estudio que no son muy efectivos, en mi caso se dejaba todo para última hora y se hacía todo con un rapidez, sin importar si se tenía que traspasar o terminar los deberes en los descansos o intermedios de clase. Ahora, en la Universidad, si no haces con tiempo, tus trabajos, te atrasas, empiezas a perder tiempo a enfocarte en actividades distintas a lo que en realidad tienes que hacer y te vas dando cuenta, al pasar el tiempo o lo que se llama “cortes de semestre”, que no hiciste absolutamente nada y que llevas una o más materias perdidas; entonces, empiezas a preocuparte por recuperar el tiempo que invertiste, tal vez divirtiéndote, no entrando a clase, mirando hacia el cielo o saliendo de fiesta con tus nuevos amigos a quienes conociste en menos de un mes en la “U”.

Pero, llega el momento en que existe cierta persona llamado “asesor” que te coge y te dice... –¡Ey! ¿Qué estás haciendo de tu vida?, ¿vas a perder tu cupo en la Universidad en primer semestre?, ¿necesitas ayuda con algo de tu vida? Son preguntas que te ponen a reflexionar un poco y con las cuales llegas a la conclusión de que necesitas cierta ayuda que te lleve por el camino que es, alguien que te ubique y te enseñe que perdiendo el tiempo no lograrás llegar a ningún lado. Cuando re-evalúas los métodos de estudio que estas utilizando, y pides ayuda para poder crear una herramienta o algo que te ayude a organizar tu tiempo, ahí entra en juego tu asesor, esa persona capacitada para atender tus problemas académicos y personales con profesionalismo y discreción.

En mi caso, mi asesora me hizo reflexionar sobre ciertos aspectos de mi vida que tenía incompletos y darme cuenta que en la Universidad tu prioridad es estudiar, así suene a comentario de mamá; pero, en realidad el tiempo invertido en “hacer amigos” y entrar en el mundo de los universitarios, es tiempo que puedes dedicar para avanzar en tus materias, para llevar tu promedio muy alto y no dejar nada para última hora. A medida que el tiempo avanza te das cuenta de lo que realmente importa, empiezas a rediseñar tu plan de estudios, tus métodos y todo lo que estaba mal en tu vida, obtienes mejores resultados y llevas una vida más organizada.

Está fue y es mi experiencia, simplemente, aprovechar la herramienta que la Universidad brinda y salir adelante por nuestros medios con responsabilidad y sin dejar la diversión.

Si quieres conocer quién es tu asesor académico, comunícate con la Dirección de Estudiantes de tu facultad o escribe al correo ana.gordillo1@unisabana.edu.co.

La EICEA le da la bienvenida a sus nuevos estudiantes

Con entusiasmo fueron recibidos los casi 300 nuevos estudiantes de los programas de Administración de Empresas, Administración de Instituciones de Servicio, Administración de Negocios Internacionales, Economía y Finanzas Internacionales y Gastronomía en la jornada de inducción organizada por la Dirección de Estudiantes.

El evento contó con la presencia del Decano y los Directores de Programa. Así mismo, los estudiantes participaron de una sesión del PEI y estilo humano, de una dinámica de integración, de una sesión sobre la Asesoría Académica Per-

sonalizada, y les fueron presentadas las posibilidades de Internacionalización en la Escuela; al final de la mañana participaron en el almuerzo de bienvenida organizado por Bienestar Universitario, en donde el Señor Rector les dio la bienvenida.

Los estudiantes de la Escuela recibieron en esta ocasión los datos de contacto de su Asesor Académico junto con información importante para el inicio de sus actividades. “En La Sabana soy más que un número, soy una persona”, afirmó Sebastián Zuluaga, estudiante de Administración de Empresas.

Algunos de los estudiantes nuevos de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas.



Viene página 1

El sol iluminó de nuevo el Campus en el regreso a clases...

Las clases no se hicieron esperar, los profesores estaban felices de regresar, comenzaron sus horarios académicos puntualmente junto a sus estudiantes, que muestran una actitud positiva frente a las reformas y trabajos que aún se realizan en el Campus. El ver como aún se sigue trabajando a diario y con gran esfuerzo en la recuperación total, no es motivo de molestias para ellos, por el contrario, ver como las carretillas cargadas de flores, los obreros en los edificios y las monis con la comida, es el reflejo de una pequeña muestra de lo que mueve y hoy revive a La Sabana.

Las inscripciones no se vieron afectadas, muestra de ello, Mauricio Peñaranda, quien comienza su primer semestre de Derecho, y al recibir su día de inducción, encuentra en la Universidad y en quienes hacen parte de ella una gran actitud, y ve en las instalaciones un cambio abrupto frente a lo que hasta hace poco veíamos en las imágenes de los noticieros. El bullicio y la cantidad de personas que se juntaban a recibir su primer horario en las diferentes facultades, demostraban que

no nos quedamos allí sólo nosotros, sino que seguimos creciendo y siendo muchos los que queremos pertenecer a este hogar.

De la inundación no quedan sino recuerdos, anécdotas del día que evacuamos, fotos y videos que reflejan la magnitud y la fuerza con la que puede atacar la naturaleza; hoy, la Universidad se ha vuelto un ejemplo de que en realidad las cosas van más allá de desearlas, es quererlas y lograrlas, para avanzar y fortalecerse, para aprender y mejorar, demostrar que aunque sea duro el trabajo, se ve reflejado, que entre todos podemos hacer más. Es ver el Campus con tres puntos de comida: un restaurante en la tienda Embarcadero, una cafetería en el edificio K, y por supuesto, Punto Verde, decorado adecuadamente y como referente a las próximas fechas, el Mundial Sub 20, haciendo más ameno el inicio de semestre; es ver la Plaza de Balcones de nuevo resplandeciente, es encontrarnos con la amabilidad y la gratitud de las monis al recibimos, es ver como hasta el sol brilló sobre nuestro Campus para dejarnos ver que de verdad "Ser Sabana vale la pena".

Sura, nueva Administradora de Riesgos Profesionales

A partir de hoy la Universidad de La Sabana y la Clínica de la Universidad de La Sabana, cambiarán de Administradora de Riesgos Profesionales, trasladando a sus empleados de la ARP Colpatria a la ARP Sura.

La ARP Sura ha sido, desde el año 1996, la entidad líder en el manejo de riesgos profesionales del sector privado en Colombia, contando con una amplia trayectoria en la prevención de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales en el sector educativo entre otros.

La alianza con ARP Sura garantizará que cualquier accidente de trabajo y enfermedad profesional que presenten los empleados de la Universidad y de la Clínica, sea atendido en las instalaciones de la Clínica Universitaria.

A partir del momento del traslado la ARP Sura asumirá el costo derivado de la atención y de las incapacidades generadas por todas las enfermedades profesionales que presenten los empleados, incluyendo aquellas que hayan sido diagnosticadas anteriormente por ARP Colpatria.

Reporte de un accidente de trabajo en la Clínica Universitaria

Por su parte, si el accidente es de un empleado de la Clínica, el afectado debe, igualmente, notificar a su jefe inmediato y desplazarse a urgencias para ser atendido, independientemente de la severidad del accidente. En todos los casos, si el trabajador requiere de una incapacidad deberá entregarla al área de Desarrollo Humano junto con la copia del reporte escrito del accidente.

El proceso de carnetización de los trabajadores se iniciará en la segunda semana de agosto; no obstante, este documento no es requisito indispensable para la atención de los accidentes de trabajo en la Clínica.

Con este cambio, la Universidad de La Sabana y la Clínica de la Universidad de La Sabana, fortalecerán su programa de Salud Ocupacional mediante la intervención del grupo de asesores externos de ARP Sura, los cuales trabajarán en:

- La prevención y control de riesgos ergonómicos.
- El mejoramiento del Plan de emergencia.
- La protocolización de procedimientos para trabajos seguros.
- La identificación y prevención de peligros, entre otros.

Dichos asesores contarán con un lugar permanente dentro de las instalaciones de la Universidad, contiguo a la jefatura de Salud Ocupacional, la cual continuará atendiendo simultáneamente desde el tercer piso de la Clínica Universitaria.

Reporte de accidente de trabajo en la Universidad

En caso que un empleado de la Universidad presente un accidente de trabajo, debe reportarlo inmediatamente a su jefe y desplazarse al Centro Médico, en donde coordinarán la realización del reporte escrito y, en caso ser necesario, remitirán al trabajador a la Clínica.

Facultad de Comunicación comprometida con la proyección social



Los profesores María Fernanda Peña y Enrique Uribe acompañados por un grupo de indígenas Wayuu.

María Fernanda Peña y Enrique Uribe, profesores de la Facultad de Comunicación, estuvieron en el corregimiento de Nazareth, municipio de Uribia – Alta Guajira, capacitando a un grupo de indígenas Wayuu que trabajan en la radio indígena comunitaria de la región "Ecos de la Makuira".

La capacitación, que se llevó a cabo entre el 11 y 16 de julio, se realizó en creación y producción radial. El taller hace parte de un proceso de investigación en Comunicación para el desarrollo y manutención de idiomas minoritarios, que llevan a cabo los profesores desde hace tres años; durante este tiempo se ha mantenido un contacto y un trabajo constante con la gente de la comunidad.

Audición Grupos Artísticos Representativos

Si deseas hacer parte de alguno de los Grupos Artísticos Representativos que Bienestar Universitario – Desarrollo Cultural tiene, programa tu agenda y asiste a las convocatorias que se realizarán del 1° al 5 de agosto en la tarima de Arena Sabana.

Banda Usband / Fusión (Grupo Tropipop)

Fecha: miércoles 3 y viernes 5 de agosto
Hora: 3:00 p.m. a 6:00 p.m.

Danzas:

Fecha: martes 2 y jueves 4 de agosto
Hora: 3:00 p.m. a 6:00 p.m.

Rock:

Fecha: martes 2 y jueves 4 de agosto
Hora: 2:00 p.m. a 5:00 p.m.

Tuna Femenina:

Fecha: martes 2 y jueves 4 de agosto
Hora: 3:00 p.m. a 6:00 p.m.

Ensamble de guitarras:

Fecha: martes 2 y miércoles 3 de agosto
Hora: 8:00 a.m. a 11 a.m.

Gaitas y tambores:

Fecha: lunes 1° y miércoles 3 de agosto
Hora: 11:00 a.m. a 2:00 p.m.

Teatro:

Fecha: martes 2 y jueves 4 de agosto
Hora: 3:00 p.m. a 6:00 p.m.

Recuerda...

... por tu seguridad no descuides tus objetos personales



Si eres empleado, visita Lagosol con tu familia



Bienestar Empleados invita a los empleados y su grupo familiar a disfrutar de un día de descanso en el centro vacacional Lagosol

Fecha: 14 de agosto

Ubicación: kilómetro 107 Vía Melgar – Girardot

El plan incluye:

- Transporte desde el Campus Universitario.
- Refrigerio mañana y tarde.
- Almuerzo.

Tarifas:

Las tarifas, por persona, para disfrutar del plan son:

Plan	Pago que realiza el empleado	Subsidio de la Universidad por persona	Valor total del Plan
Plan pasadía Lagosol	\$ 35.000	\$ 15.000	\$ 50.000

Las inscripciones se realizarán del 1º al 5 de agosto en las oficinas de Bienestar (Sede La Caro), o vía correo electrónico.

Es importante tener en cuenta que los cupos son **limitados**.

Formalización de la inscripción:

- Consignar en Bancolombia a nombre de la Universidad de La Sabana en la cuenta de ahorros n°. 20058996304 con la referencia n°. 65 y entregar recibo de pago con formato de inscripción.
- Entregar autorización de descuento por nómina con formato de inscripción. Esta autorización estará sujeta a la validación de capacidad de descuento por parte de Desarrollo Humano.

Mayor información:

Bienestar Universitario (Sede La Caro)

Cel. 300 2018259

Tel. 676 0710

gycel.guevara@unisabana.edu.co

claudia.borda@unisabana.edu.co



María Fernanda Mendoza Franco.

Estudiante de La Sabana becada para Doble Titulación en Alemania

de Ciencias Económicas y Administrativas de La Sabana.

Tras aplicar a la Doble Titulación dentro del programa de movilidad de La Sabana, María Fernanda fue escogida por la universidad alemana (entre un grupo de estudiantes latinoamericanos) por su excelente desempeño académico.

La beca hace parte del programa de *Becas Ministerio de Educación de Nordrhein-Westfalen* para estudiantes latinoamericanos de excelencia académica y bajos recursos económicos. La beca cubre los costos del viaje, manutención y seguro médico de 12 meses.

El programa CALA forma parte de la oferta de programas de Doble Titulación a los que pueden aplicar los estudiantes de La Sabana. En este momento, seis estudiantes alemanas del programa se encuentran realizando la Doble Titulación en La Sabana.

Para conocer más sobre los programas de movilidad que aplican para tu facultad, ingresa a <http://www.unisabana.edu.co/unidades/internacional/movilidad-para-estudiantes>.

La convocatoria para 2012-1 cierra el 12 de septiembre.

Agosto 20: último plazo para aplicar a la Universidad de Salamanca

La Jefatura de Movilidad y Recursos Internacionales informa a los estudiantes interesados en realizar un semestre académico en la Universidad de Salamanca, España, que la convocatoria para estudios en 2012-1 se **cierra el 20 de agosto**, según los cronogramas de la universidad española.

Los interesados deben consultar los requisitos y seguir el proceso de aplicación indicado en la página de Internacionalización:

www.unisabana.edu.co/unidades/internacional/semestre-universitario-en-el-exterior/

La convocatoria para aplicar a las demás universidades se cierra el 12 de septiembre.

MESAS RESERVADAS De 12 m. a 2 p.m.



Solicitamos a los estudiantes que en la hora de almuerzo procuren utilizar las mesas del Mesón y del Embarcadero, únicamente para comer y aprovechen otras áreas de la Universidad para estudiar.

BIENESTAR UNIVERSITARIO



Universidad de
La Sabana